



九州ジュニアゴルフ選手権

7月3日(木)、第34回九州ジュニアゴルフ選手権競技に出場する星川ひなのさん(真志喜中3年)、宮城夕夏乃さん(嘉数中2年)、宮里海翔さん(真志喜中1年)の3人が、市役所を訪れました。県予選を74のスコアで1位通過した星川さんらは、大会に向けての意気込みを語りました。

レスリングで日本を制覇!

7月3日(木)、沼尻直杯第40回全国中学レスリング選手権大会において、男子110kg級で優勝を果たした仲里優力さん(宜野湾中3年)が市役所を訪れ、優勝の報告を行いました。仲里さんは、8月に韓国の釜山で行われる日韓交流戦に、日本選抜メンバーとして出場します。



文部科学大臣杯小・中学校将棋団体戦

7月10日(木)、文部科学大臣杯小・中学校将棋団体戦の沖縄県予選で優勝を果たした、長田小学校の新崎良斗さん(5年)、渡口良渚さん(5年)、藤田晃庸さん(4年)が市役所を訪れました。新崎さんは、「仲間を信じて、自分の精いっぱい力を出して1つでも多く勝ちたい」と話しました。



異文化交流

7月18日(金)、赤道あおぞら保育園にて、市国際交流協会の程天虹さんを講師として異文化交流が行われました。地図を使った中国の地理の紹介や、中国語でのあいさつ、中国の民族衣装の着用体験などを通じて、子供たちが、異文化に対する理解や関心を深めていきました。



小学生女子野球チーム 「美ら沖縄」全国へ!

7月18日(金)、第3回県女子小学生軟式野球大会で優勝した「美ら沖縄」に所属する宮城里奈さん(大謝名小6年)と仲松望友さん(普天間第二小5年)が市役所を訪れました。8月に東京都で開催される「NPBガールズトーナメント2014」へ出場します。

